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質問の要旨
質問

相手

１．
フッ化物洗口に

ついて

①来年度から虫歯予防対策として、フッ化物洗口を小学校で集団実施すると聞いた

が事実か。

②虫歯予防には歯磨きが一番だと認識しているが、なぜフッ化物洗口なのか。

　また、その手順や方法について。

③フッ化物洗口は、本当に100％安全だと言い切れるのか。もし、事故が起きた場

合の責任の所在は。

④学校現場の多忙化が叫ばれているのに、さらに負担が増える。学校現場の理解は

得られているのか。

⑤保護者の理解は得られているのか。

教育長

２．
河川の整備につい

て

①市から見て、適正に整備されていると思うか。

②木や竹、土砂や草が茂り水害が心配される。県とはどのような連絡体制になって

いるのか。

市長

３．
黒津崎音楽祭を再

び

①中止した理由は。

②黒津崎のお祭り広場がつくられた目的は。

③お祭り広場は年間どれ位利用されているか。

市長

１．
再生可能エネル

ギーについて

①「農山漁村再生可能エネルギー法」の制定により、農林漁業の活性化は図られた

のか。また、地域への利益還元は進んでいるのか。

②バイオマス産業都市として認定されたが、認定への経緯は。

③バイオマス産業都市としての内容と今後の取組みは。

市長

市長

１．

空の玄関を特徴づ

ける空港周辺の公

園整備計画は

①国東市の管理する空港展望公園、大分県の管理する１号空港緑地の利用状況と管

理状況は。

②空港周辺の公園、道路、海岸線、小城山及び点在する集客施設などをネットワー

クする空港周辺観光公園の構想はないか。

市長

２．

航空機燃料譲与税

を有効的に充当し

た積極的な活用の

考えは

①航空機燃料譲与税はどういう趣旨の譲与税と考えているか。

②航空機燃料譲与税を有効的に充当するために空港及びその周辺の整備に充てる積

極的な事業をすべきではないか。

市長

１．
地区別地域振興策

の取組みについて

①地区別地域振興策の取組みの実情・成果は。

②今後の取組みは。

③取組みを通じた移住者促進の考え方は。

市長

教育長

２．
議員提案提出の政

策提言の取組みは

①議員から提出された政策提言の対応・取組みは。

②新年度予算にどのように反映させ、取組む予定か。
市長

１．
庁舎の駐車場につ

いて

①庁舎の南にあるトキハインダストリー予定地を購入して、新たに駐車場や公園を

造ってはどうか。
市長

２．
学校の環境整備に

ついて

①小学校のエアコン整備計画はどうなっているのか。

②洋式トイレを増やしてはどうか。
教育長

3

瀧口　公明

（4番）

（緑風会）

4

野田　忠治

（10番）

（新世会）

大谷　和義

（17番）

（徳象会）

5

堤　康二郎

（12番）

（創世会）
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1

宮永　英次

（15番）

（市改ク）

2

２． 観光行政について
①近年、サイクリング人口が増加しており、国東市もサイクリングロードがある

が、整備状況や観光活性化への取組みは。
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１． 学校教育について
①コミュニティスクールの現状と今後の取組みについて

②通学路の安全は確保されているか。
教育長

２．
空き家バンクにつ

いて

①現状と活用の実態について

②Ｉターン・Ｊターンの取組みに際し、農地を同時に組み合わせての活用方法はな

いのか。また、積極的な活動をする必要があると思うが、現状の内容は。
市長

2

丸小野宣康

（14番）

（徳象会）

１．
生活環境の整備に

ついて

①河川の維持管理について

　・除草対策

　・河床堆積土の除去

　・堤防の舗装（車道兼用）

②農道、作業道の舗装事業予算の拡大を

③農地の荒廃防止対策について

市長

１．

スクールソーシャ

ルワーカー活用方

法について

①生徒・児童に問題が発生したときのスクールソーシャルワーカーの介入の時期

は。

②スクールカウンセラーとの連携は。

③今後の配置計画は。

教育長

２．
新規参入農家支援

について

①農地確保はできているか。

　・地元農家との共存は。

　・大規模圃場整備の推進は。

②ネギ調整場の長期的計画は。

　・ＪＡとの連携は。

市長

３．
荒廃農地の発生と

未然防止について

①キウイ園、ミカン園等の後継者不足を補うため、農園バンク（空き家バンクのよ

うなもの）を開設してはどうか。
市長

１．
山浦密乗院地域の

振興について

①市道密乗院線の道路整備及び災害時等迂回路の新設について

②地域内の棚田景観の保存（農業及び観光の振興）について
市長

２．
観光、宣伝につい

て

①国東市は古くから続く伝統行事や文化財も多く、それらを基軸としたポストカー

ドの作成は。
市長
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4

森　　正二

（7番）

（市民ク）

質問事項

■１２月８日（木）

3

石川　泰也

（2番）

（緑風会）

明石　和久

（6番）

（市民ク）

1


